
令和４年度３年次通信

順風満帆
令和４年９月１日 第５号 文責：軽部

◇夏休みも大活躍
８月２２日（月），始業にあたり，校長先生から夏休み中の３年次生徒の活躍についてお話があり

ました。３年生がそれぞれの場所で，今できることに精一杯取り組んでいるお話を聞き，私も嬉しい

思いになりました。改めて，年次通信で紹介したいと思います。

◇四国インターハイに出場した，加藤拓海君（陸上競技ハンマー投げ）と遠藤夕聖君（弓道）。

加藤君は１年間伸び悩み，苦しい思いをしましたが，インターハイでは自己ベストを出すことがで

きました。高校最後の大舞台で結果を出せたのは，あきらめずに努力を続けた結果であると，校長先

生からお話いただきました。

遠藤君は，宮城県大会２位という成績を携えての出場でした。練習では，全射皆中する程の好調で

した。残念ながら試合では，４射２中で１中足りず予選敗退となりました。遠藤君は秋に行われる国

体の宮城県代表にもなっています。今回の経験を生かし，国体では県代表として日本一になる目標を

立てています。まだまだ活躍が楽しみです。

◇合唱部は，８月19日，楽天イーグルスの試合前に国歌斉唱を行いました。部員の川上真林さんに

感想を書いてもらいましたので紹介します。

「 国歌斉唱と野球観戦 」 川上真林

私が所属する合唱部は，8月19日に楽天生命パーク宮城で行

われた楽天vsロッテの試合前に，国歌斉唱をさせていただきま

した。

当日は，２万人を超える観客が見ていたので，とても緊張し

ましたが，楽しく歌うことが出来ました。観客の皆さんから大

きな拍手をいただきとても嬉しかったです。

また，国歌斉唱後は，試合を観戦しました。試合は，５対６

と１点差で惜しくも負けてしまいましたが，浅村選手の通算250号ホームランを含む３本のホームラ

ンが飛び出すなど，とても魅力的な試合でした！

３年生は，９月２日・３日の角高祭で部活動を引退するので，この貴重な経験を残り10日程の部

活動に生かしていきたいと思います。 （裏面へ）



◇吹奏楽部は名取・仙南地区大会小編成の部で見事金賞，１位通過し，県大会に出場しました。県大

会出場は，私が調べた記録によると３年振りとなります。３年生にとっては初めて県大会となりまし

た。コロナに負けず，練習を続けてきた成果と言えます。

県大会は７月２９日，石巻で行われました。仙塩地区の有力私立高校など，県内各地区の代表１４

校が，東北大会出場を目指して演奏をしました。本校吹奏楽部は，地区代表として堂々とした演奏を

披露してくれました。結果は銅賞でしたが，この経験が後輩たちをさらなる高い峰に導いてくれるこ

とと期待しています。

◇JAXA エアロスペーススクールに参加

JAXAで毎年実施しているエアロスペーススクールは，全国にあるJAXAの事業所を会場に，高校

生が協力して「宇宙・航空ミッション」に取り組む宿泊型プログラムです。全国の高校生の中から，

厳しい選考を通過した生徒が参加することができます。角田高校は，JAXA角田宇宙センターのご協

力のもと参加しています。

今年は，３年生の大槻翔太君が参加しました。大槻君にも感想を書いてもらいましたので，紹介し

ます。

「宇宙に関わる仕事から学んだこと」 大槻翔太

私は，夏休み中に，JAXAが毎年開催するエアロスペーススクールに参加しました。今年の取組は，

ロケットの心臓部であるエンジンの開発の基礎を，講義や見学などを通して学ぶプログラムでした。

２泊３日で多くのことを学びました。

１日目は，主にエンジンシステム，２日目は燃焼器とターボポンプ，３日目は設計を学び，最後に

他の高校の人達とディベートをしました。他校の生徒の中には，大の“エンジンオタク”や宇宙飛行

士を目指すような人もいまいた。最初は，本当に自分がここにいて良いのか分かりませんでしたが，

３日間の活動を通して，その人達と会話を重ね，仲を深めることができました。物怖じせず，交流す

ることの大切さを知りました。

また，エンジンシステムを学ぶ講義では，ロケットが進む基礎的な理論の中に，高校の物理や化学

の授業で学習する内容が出てきました。高校で学ぶ知識が，ロケット開発で重要な役割を果たしてい

ることを知り驚きました。

今回の体験を通して，私の知る世界が大きく広がったと感じます。さらに，ものをつくることへの

関心が大きく高まりました。自分が目指す進路の実現に向けて，今回の経験を生かしていきたいと思

います。

◇その他，角高美術展，かくだ牟宇姫夏祭り，角田・丸森地区小中合同「防災ワークショップ」等に

おいて，本校生徒が３年生を中心に活躍しました。角田高校の生徒が全国大会で躍動し，さらに地域

社会を舞台に地域活性化の一翼を担っていることを嬉しく思います。皆さんの活動範囲は，これから

もっと広がることでしょう。今から楽しみです。

＜かくだ牟宇姫夏祭りの様子＞


